

Emlichheim

Umstieg auf digitale Dokumentenverwaltung

[17.10.2013] Die Samtgemeinde Emlichheim in Niedersachsen stellt auf ein digitales Dokumenten-Management-System um. Es werden erhebliche Vorteile in der Dokumentenverwaltung erwartet.

Das Rathaus der niedersächsischen Samtgemeinde Emlichheim wird in den nächsten beiden Wochen nur eingeschränkt für die Bürger geöffnet sein. Der Grund: Für alle Rathausmitarbeiter werden ganztägige Inhouse-Schulungen zur Einführung eines digitalen Dokumenten-Management-Systems durchgeführt. „Von der Einführung des Systems CC DMS erwarten wir uns erhebliche Vorteile und Vereinfachungen in der Dokumentenverwaltung und in den Verwaltungsprozessen“, so Erster Samtgemeinderat Ansgar Duling. „Die hiermit verbundene Qualitätssicherung und -steigerung kommt unseren Kunden, den Bürgerinnen und Bürgern der Samtgemeinde Emlichheim, unmittelbar zu Gute.“ Wie die Kommune weiter mitteilt, soll die Arbeit mit dem neuen System von Anbieter CC e-gov gleich im Anschluss an die Schulungen beginnen.

(ma)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Emlichheim,